

Premiers succès de la section de karaté du C.O. Briochin



Une quarantaine de karatéka à chaque séance dans la salle du C.O.B.

Récemment, à Brest se déroulait la deuxième Coupe de Bretagne des Espoirs de Karaté, réservée au moins de 21 ans et non titulaires d'équipes fanion, ceci dans le but de découvrir de nouveaux talents.

Les rencontres se sont déroulées dans une excellente ambiance sportive et à l'issue de celles-ci le jeune Jean-Pierre Tanguy, de la section de karaté du J.C. d'Ar-

mor au C.O.B. remportait brillamment l'épreuve devant un Brestois et trois Paimpolais. Un autre Briochin, Serge Domalain se classait 6^e devant les karatékas déjà plus expérimentés de Brest et Quimperlé.

Ces résultats confirment la valeur de l'enseignement donné au C.O.B. par le moniteur M. Jacques Alvarez,

ceinture noire 1^{er} dan, lui-même élève de M. Emile Guillo, ceinture noire 3^e dan, professeur à Paimpol.

Malgré cette victoire, fruit d'un travail ininterrompu de deux années (date de la formation du club de karaté à St-Brieuc), les karatékas briochins ne se laissent pas, car dans cet art martial on progresse toujours, jusqu'à un âge avancé.